

**Protokoll:**

Rm Frau Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung dafür Sorge zu tragen, dass im Zuge der weiteren Entwicklung des Baugebietes nicht eine Vielzahl weiterer Befreiungsanträge an die Verwaltung gerichtet werden.

61/Herr Hastenteufel erklärt, dass im Zuge der Entwicklung des Baugebietes Rosenquartier noch mit weiteren Befreiungsanträgen zu rechnen ist. Hierdurch würden jedoch nicht die Grundzüge der Planung berührt.

61/Herr Hastenteufel beabsichtigt sämtliche Befreiungsanträge zusammenzufassen. Im vorliegenden Fall beziehen sich die Befreiungsanträge auf die Erschließung des Baugebietes.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.